

PARC ÉOLIEN DE COLLONGES

Turbulences?

Les intérêts économiques des promoteurs du projet sont très importants mais il serait grand temps qu'ils intègrent l'avis des riverains dans leur analyse de manière un peu sérieuse. Le rapport de mise à l'enquête fait état d'une population «aux anges» et d'une intégration réussie. Mais croyez-vous qu'on nous a demandé notre avis? Nous a-t-on seulement écoutés quand nous nous sommes plaints de nuisances?

Nous subissons déjà des nuisances sonores avec l'éolienne test et ce alors que nous sommes à 1 km d'elle. Nous ne pouvons donc que nous réjouir de la venue de trois nouveaux engins plus puissants encore. Et visuellement, quoi de mieux qu'un mur de quatre éoliennes entre les lignes électriques? Que de belles perspectives

pour le développement futur de notre village!

Alors je me permets de poser quelques questions. Que fera-t-on quand on ne pourra plus fermer l'œil de la nuit? Que fera-t-on quand nos maisons ne vaudront plus 4 sous et qu'il n'y aura plus personne d'assez fou pour venir habiter notre village? Et surtout, pourquoi accepterait-on de nouvelles nuisances?

Chacun a le droit de penser ce qu'il veut de ce type d'énergies renouvelables, mais une chose est sûre, les éoliennes n'ont rien à faire à proximité des habitations. Avant d'accepter une éolienne près de chez vous, réfléchissez bien à quelle qualité de vie vous aspirez pour vous et vos familles!

FLORENCE LATTION
Collonges